

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. IV

DÉCEMBRE 1897

N° 5

TRAVAUX ORIGINAUX

Des Déchirures Vagino - Périnéales

PAR

Le Docteur J. A. OUIMET

D'une façon générale, on peut considérer les ruptures vagino-périnéales comme le résultat d'une disproportion entre le fœtus et le conduit qu'il doit traverser.

Aussi toutes les anomalies de volume, tous les vices d'accommodation doivent être considérés et avec raison comme des causes de déchirures vagino-vulvaires.

Tout d'abord il est facile de comprendre qu'un excès de volume peut suffire à expliquer la rupture.

Cependant les auteurs qui se sont occupés de cette question, Fasbender, Hecker, sont arrivés par les statistiques à ce résultat inattendu, que les déchirures périnéales sont plus fréquentes lorsque les dimensions de la tête sont moindres qu'à l'état normal.

On explique ce fait par la rapidité de la période d'expulsion. Le périnée n'a pas le temps de développer toute son élasticité et se rompt.